

Le Journal de Gien, 6 mai 2013

PIERREFITTE-ÈS-BOIS

La foire aux chieuvres gâchée par l'eau

Chaque 1^{er} mai, Pierrefitte-ès-Bois propose sa foire aux chieuvres et aux carcajaudes. Ces derniers étaient d'ailleurs plus à la fête pour cette édition 2013 qui a fait face à une météo exécrable une partie de la journée.

La matinée avait pourtant très bien démarré, avec une grande affluence dans les rues où de nombreux producteurs et commerçants étaient présents et près des points de restauration installés dans tout le village. Une grande tente tenue par les Offices de Tourisme de Beaulieu et Châtillon, permettait de



La pluie est venue un peu gâcher la fête, mais la matinée a connu une belle affluence en matinée.

découvrir tout le patrimoine et les manifestations du canton. Les tradition-

nels escargots, cuisinés au Chablis, proposés par le comité des fêtes, ont con-

nu un franc succès. Installés sous un immense barnum, les convives étaient à l'abri lorsque vers midi la pluie diluvienne a fait son apparition.

La rue principale a vite été transformée en ruisseau, obligeant certains marchands à plier bagages. Malgré tout, le bilan reste plutôt positif comme ont pu le constater le matin les nombreux élus présents dont les maires du canton, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le député Claude de Ganay et la conseillère régionale, Anne Leclercq.